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第723回例会1973・10・2（火）曇後晴が0・14

会　日　火曜　日12時30分
会場　鶴岡市本町二丁目　ひ
務所　鶴岡市馬場町
長　安藤足助　幹

コ二

QTimebr爪〈tion
「今　こ　そ行動　の　と　き」

郷土の民芸品
いづめこ人形

○出席報告

本日の出席
会　　員
出　　席

出　　席

前回の出席
前回出席
修正出席
確定出席

欠　席　者

阿宗君、阿部（公）君、風間君、五十嵐
（一）君、田中君、吉野君、三浦君、斎藤
（信）君、佐藤（昇）君、津田君

メークアップ

阿部（案）君一余目RC
佐藤（衛）君一温海RC
嶺岸君、三井（徹）君、菅君、鈴木（弥）君
山本（正）君一鶴岡西RC

Oビジター

半田茂弥君、工藤武樹君一鶴岡西RC

O点　　鐘　　　　　　　　安藤会長

○国家斉唱

○ロータリーソング

「日本ロータリアンの歌」

ベく多数参列して頂きたいと思います。

尚荘内日報社の好意により報道橡閲も

○お誕生月　おめでとうございます

会員誕生
五十嵐三郎君、富樫良書君

奥様誕生
山本律子様（隆男）
針木須美子様（弥一郎）
佐藤登久子様（昇）斎藤修子様（得四郎）
三浦明子嘩」悩三）

○会見報告　　　　　、＿、安藤会長
トノ10月定例理事会報告
／（i）鶴岡駅に大時計、その他の贈呈の贈呈

式について。
かねて社会奉仕委員会で計画中の鶴岡、

駅に贈呈する大時計、ロトタリー傘、ア
ーケードの塗香補修、何れも準備が整っ

たので本日午後2時より鶴岡駅に於て贈
呈式を挙行致します。この贈呈式に会員
の皆様は皆の心からの贈呈を表現するた

＼　めに例会終了後万障お繰り合せの上成る
＼

＼

参即します。
（2）青少年猿動週間実卿をついそ。

10月15日を中心モする一週間「青少年
活動週間」を実施する様指示されており
ますのでクラブとしてほ次の事項を実施
することにした。

ぴ）青少年活動週間実施の目的、要領等
について「ロータリークラブ委員会資
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料、社会奉仕、青少年」に示されてい
る「青少年活動週間」の会員への理解
徹底。

（ロ）来る10月16日、23日、30日の例会ス
ピーチにI C、RAC各委員長及びボ
ーイスカウト地区委員長又は県コミッ

ショナーの夫々の現況、活動等につい
てお話をお願いする。

再　従来当クラブの青少年奉仕のボーイ
スカウト、IC、RACの3本柱に更

にユネスコの援助激励を加へ4本柱と
する。

（3）地区大会に於ける選挙委員を次の通り
決定した。
鈴木善作君、小松広穂君、森田清治君。

（4）地区世界社会奉仕委員長より照会のW
CS計画1098号に対する協力の可否につ
いて。

同種の援助を要する施設は当地域にも
沢山あることで先づ地域優先として今回
は参加しないことに決議した。

2．地区大会もあと3日〝　最後の健斗を．〝
明3日は午前10時よりプログラムの製本

記念品等の袋詰めの大仕事を一帯に行いま
すので別に示す20名の会員はご苦労ですが
万障お繰合せの上協力して下さい。

○幹事報告　　　　　　　　小松幹事
1．例会時間変更
ィ、山形北RC　享煮会のため

と　き10月11日午後6時

ところ　産業会館ビル6階
ロ、酒田RC lO別0日体育の目につき休会

と　き10月17日を10月14日に繰上げ

ところ　鳥海山荘前レストハウス
2．例会場、クラブ事務所移転通知

福島北RC
例会場　福島市栄町5－1

ホテル辰己屋8階

事務所　福島市新町3－13丸栄印刷所内
3．会報到着

村上RC　本荘RC
4・認証状伝達式

姫路東RC　7月24日加盟承認
と　き11月24日13：00より

ところ　姫路文化センター
登録料　7，000円

○社会奉仕委員会　　　　　三井　徹君
鶴岡駅に寄贈するものについて

先程会長さんより大体ご報告がありました
けれども私から一応ご報告を申し上げます。
今迄長年駅に置いた傘ですが今年は交通安全
色ということで、こんなデザイン（現物表示）
にしましたのでご諒承願います。

次に、時計の件ですが、先般傘の件で駅に
参りました時、駅の方から時計が古くなって
大分狂いやすくなり、一般の人にご迷惑にな
る様な傾向もあるので何とかお願い出来ない
かという話がありました。然し何分金額が相
当になりますので、果して利用価値があるの
かどうかと色々きいて見ましたが、利用度は

相当高いということで寄贈することに決定し
ました。
駅というのは我々が感じておりましたのと

は大分違いまして、あそこに時計を寄贈する
と云っても、寄贈という感じよりあそこにつ
けさせて頂くという感じが強いのでありま
す。それでも一般の方の利用度が高ければロ
ータリーとしての目的は達せられるのではな

いかということで決定しましたのでご諒承願
いますむ

次にタクシー乗物のテントですが大分痛ん
でまいり、汚れたり切れたりしておりました
ので全部補修し、又塗替えを致しました。そ
れからマークですが、未だ届いておりません
が、佐藤昇君のデザインで給麗なものが出来
上りますのでその中ご覧願いたいと思います

○スマイルボックス

上野三郎君
酒田市清水屋デパートにラッケルのパン
コーナーを出されました。

中江　亮君
酒田市活水屋デパートにお惣菜コーナー
と中国飯店の軽食コーナーを出されまし
た。

上記両君のご発展まことにおめでとうござ
います。

○ロータリー情報委員会示設板

大川喜一君張紹淵君山本隆男君
1．一般質問

（4）毎年チャーターされるロータリークラ
ブは平均いくつでありますか？

最近は平均1日に1クラブ強であります
2．一般質問

（5）ロータリアンは他のサービス．クラブ
の会員たり得ますか？

ロータリアンは他のサービス・クラブ

の会員となることによって、その関心と

精力を分散することを避けるよう強く要
請されています。

○あとがき

本日は地区大会最後の例会日でありますの
で、石黒大会幹事、高橋大会副幹事より総合
的な説明と要望があり、終って質疑応答等が
ありました。会員各位の絶大なるご協力とご
健斗を切にお祈り申し上げます。（係）


